

## COORDINACIÓN ENTRE FESC, SEDENA Y GN DAN RESULTADOS EN TECATE



\*Se aseguraron diversas cantidades de droga y dos vehículos.

TECATE.- En una acción coordinada entre la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Guardia Nacional (GN) y Fiscalía General del Estado (FGE) en el municipio de Tecate, se logró la detención de dos personas dedicadas a realizar operaciones de compra venta de sustancias ilícitas.

Al realizar despliegue de prevención y vigilancia sobre la calle Andalucía en las inmediaciones del Rancho San José, un vehículo que era conducido con marcado exceso de velocidad estuvo a punto de impactar una unidad de la coordinación.

Por medio de comandos verbales, se le indicó al conductor identificado como Alejandro "N", de 35 años, que detuviera la marcha del automóvil, un Nissan Pathfinder, color guinda con placas de circulación fronterizas y que descendiera del mismo para realizarle una inspección precautoria.

Esta acción dio como resultado el hallazgo en la bolsa del lado derecho del pantalón, de 2 envoltorios transparentes que contenían en el interior un polvo blanco con las características de la droga conocida como cocaína, con un peso aproximado de 1.69 gramos.

**(686)** 837 3900





Asimismo, se le pidió a su acompañante identificada como Elva Alejandra "N", de 27 años de edad, para que bajara del auto, y al hacerlo arrojó sobre el asiento dos envoltorios en bolsas de plástico transparente que contenían una hierba seca y verde con las características propias de la marihuana, las cuales dieron un peso aproximado de 9.50 gramos.

Por este motivo ambos detenidos, originarios de Tijuana, fueron puestos a disposición de la autoridad competente.



En otro operativo en la ciudad de Mexicali, se detuvo a Daniel "N", de 24 años de edad, cuando los agentes de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), se percataron que dicho sujeto se encontraba en la banqueta junto al cerco de malla, mirando insistentemente hacia el interior de un domicilio, por lo que fue interceptado para descartar la intención del algún delito.

Al realizarle una inspección corporal, le fueron encontrados entre sus pertenencias 20 bolsas de plástico transparente con cierre hermético conteniendo en su interior una sustancia granulada al tacto con las características propias de la droga conocida como metanfetamina, dando un peso aproximado de 22.32 gramos.





También en Mexicali, se le impusieron candados de mano a Francisco Javier "N", de 48 años de edad; se encontraba ofreciendo narcóticos sobre la calle Tampico entre callejón Zacatecas y calle Yucatán en la colonia Loma Linda; se le aseguraron 23 envoltorios color verde sellados al calor que contenían una sustancia blanca y granulada al tacto, con las características físicas de la droga conocida como metanfetamina, resultando un peso aproximado de 15.18 gramos.



Por último, en la ciudad de Tijuana, sobre la avenida Mutualismo entre Baja California y Coahuila de la Zona Centro, los oficiales de la Fuerza Estatal, detuvieron por delitos contra la salud a Alejandro "N", de 46 años de edad, originario de Morelos; fue interceptado en un vehículo Jeep Patriot modelo 2008, color guinda y placas de circulación de California al no respetar los pasos peatonales.

Sin transgredir sus derechos, se le solicitó una inspección precautoria; localizando dentro del automóvil 45 envoltorios plásticos con cierre hermético y una bolsa de plástico anudada, que contenían en el interior una hierba verde y seca al parecer marihuana, siendo el peso total aproximado de los dos hallazgos de 102 gramos.

Así también se localizaron 36 billetes de veinte pesos moneda nacional, haciendo un total de 720 pesos moneda nacional presuntamente producto de la venta de droga.

Los cinco detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad para que determine su situación jurídica.

Con estas acciones la SSCBC, mantiene su estrategia en combatir la inseguridad de manera coordinada, retirando de las calles toda sustancia nociva, cumpliendo con el objetivo de recuperar la paz y tranquilidad que reclaman los bajacalifornianos.

**(686)** 837 3900